

„wir im Landkreis“
April 2017

„Jugend musiziert“-Preisträger

Auch in diesem Jahr beteiligten sich wieder viele jungen Musikerinnen und Musiker aus dem Landkreis Kaiserslautern sehr erfolgreich am Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“. Die Preisträger wurden nun im Rahmen eines Konzerts von Erster Kreisbeigeordneten Gudrun Heß-Schmidt geehrt. Der Wettbewerb war in den Solokategorien Klavier, Harfe, Gesang, Drum-Set



(Pop) und Gitarre (Pop) ausge- und 93 als Solisten. Insgesamt einem 3. Preis belohnt. Eine Be- schrieben und in den Ensemble- konnten 16 erste Plätze erzielt werberin erhielt die Bewertung kategorien Streicher-Ensemble, werden, davon sind acht erste „mit Erfolg teilgenommen“. Bläser-Ensemble, Akkordeon- Preise mit der Weiterleitung zum Die Feier für die Teilnehmer aus Kammermusik und Neue Mu- Landeswettbewerb in Mainz dem Landkreis fand im März in sik. Insgesamt stellten sich 121 verbunden. Sechs der jungen einem musikalischen Rahmen Teilnehmer der Jury. 28 Jugend- Musiker erzielten einen zwei- im Deutschordenssaal der Kreis- lichen musizierten in Ensembles ten Platz, dreizehn wurden mit sparkasse Kaiserslautern statt.